

令和2年10月15日  
京都市立東総合支援学校  
第8号

# 東総合通信



今年度も早いもので10月5日より後期に入りました。後期始業式では「私たち教職員含め、皆さんも登校することが当たり前ではないことを経験したからこそ、毎日を大切にし『今日も学校が楽しかった』と言えるように過ごしてほしい。そして学校を楽しくするためには、自分から動く！自分から楽しくなるように行動をしてください。」と話をしました。私たち教職員も子どもたちの発信を受け止め、成長につながるよう取り組んでまいります。

さて、新型コロナウイルス感染症はいまだおさまりが見えませんが、感染予防対策を引き続き徹底したうえで、後期は少しずつ学習の範囲を広げ、行事も行う予定です。分散型でお願いしております「授業参観」や「学習発表会」の参観を通じて、保護者の方々のご意見もいただきながら、学校教育目標である「生活の拡がりとつながりをめざして、確かに人とかわることのできる力」をいっそう育んでまいりたいと思います。

校長 森田 香織

## 冬芝の種まき

10月1日(木)に芝生スクールの方々が来校され、運動場に冬芝を植えていただきました。中学部と高等部の生徒たちも作業に参加し、機械で掘られた土をトンボで集めてリアカーで運びました。生徒たちは額に汗を流しながら、友だちと協力して作業を行いました。運動場は3週間使用できませんが、10月21日

(水)から運動場が使用できるようになります。



## 学習発表会に向けて

11月18日(水)から始まる学習発表会に向けて、各学部で取組を進めています。

今年度は新型コロナウイルス感染防止対策のため、例年とは異なるかたちで実施します。来校者を制限するため、当該学年の発表のみを参観していただくかたちとさせていただきます。学習発表会のテーマや舞台発表のタイトルなど、プログラムに変わるもののは11月発行の学年だよりにてお伝えする予定です。

当日は体育館での発表となりますので上靴をお持ちいただきますようお願いいたします。



## 後期始業式

10月5日（月）感染症対策のため、各教室でのリモートによる後期始業式を行いました。モニターを見ながら元気よく校歌を歌った後、校長からあいさつがありました。児童生徒たちは、校長の話を真剣な眼差しで聞いていました。



<高等部>

<中学部>

<小学部>

## トイレ及び給水管改修工事について



以下の通り、トイレの改修工事、及び、給水管（水道管）改修工事を行います。安全を最優先にするとともに、騒音や振動の大きな作業は休日に行うなど、教育活動への影響を最小限にするよう、工事を進めてまいりますので、ご理解いただきますよう何卒よろしくお願ひいたします。

工期：令和2年10月9日（金）～令和3年3月中旬

内容：①西校舎1・2階のトイレを「快適トイレ」に改修します。

②漏水等の予防策として、北・中・南校舎の給水管や教室の蛇口を改修します。



本校ホームページへアクセス  
できます。



個人情報は本人の許可無く複写、転載することを禁止されています。お取り扱いには十分ご注意下さい。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
**「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう！**

